ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.05.2024

Feuerwehrschule digital aufrüsten

Das IT-Referat stellt der Branddirektion für die Brandmeisterlehrgänge an der Feuerwehrschule - simultan zur Berufsschule für Notfallsanitäter der Feuerwehr München - Schülerendgeräte in Form von Tablets für die Dauer der Ausbildung zur Verfügung.

Begründung

Die Berufsfachschule für Notfallsanitäter der Berufsfeuerwehr München stellt den Schülerinnen und Schülern ein Tablet während der Ausbildung zur Verfügung. Hierauf werden z. B. Lehrwerke digital bearbeitet oder Unterrichtsskripte papierlos geteilt. Diese Vorgehensweise muss auch in der feuerwehrtechnischen Ausbildung schnellstmöglich etabliert werden, um hier den Anspruch einer modernen und zeitgemäßen Ausbildung bei der Feuerwehr zu gewährleisten und einen Beitrag zur papierlosen Stadtverwaltung beizutragen.

Jens	Luther (Init	iative	1
	,			

Stadtrat

Fabian Ewald

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin